



Granada

LAS ACTIVIDADES TENDRÁN LUGAR EN ALMUÑECAR, GRANADA, GUADIX, LANJARÓN Y SIERRA NEVADA.

Los cursos de verano de la Universidad se volcarán con materias como la economía, la tecnología o el humor

miércoles, 13/05/2009 13:34

Emilio Caballero

[Imprimir](#) [Enviar](#)

El Rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha presentado las actividades del Centro Mediterráneo de la Universidad que este año se celebrarán en Almuñecar, Granada, Guadix, Lanjarón y Sierra Nevada entre mayo y septiembre. Se impartirán un total de 39 cursos de diversas materias como economía, ciencias y cocina. Se espera la asistencia de más de 2.500 alumnos entre los que habrá universitarios y profesionales.

El director del Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, Juan Francisco García, ha destacado el gran trabajo realizado para llevar a cabo unos cursos cada día más demandados y con un presupuesto "diez veces menor que las universidades de Madrid". Igualmente ha indicado que los alumnos sólo pagarán el 25 por ciento del coste real de los cursos, puesto que no es fácil de amortizarlo todo por los gastos que conlleva el año académico.

Francisco González Lodeiro, ha recalado como Rector de la UGR la consagración del Centro Mediterráneo de la Universidad, siendo una de las primeras universidades de España en tener cursos de verano; "son cursos donde hay mucho trabajo de los profesionales", algo que les otorga una gran categoría en el panorama nacional.

Se desarrollarán 39 cursos de mucha calidad y de diferente temática: Seis relativas a ciencias de la salud, 11 sobre economía, nueve de ciencias sociales y trece sobre humanidades. García Casanova ha resaltado que los cursos técnicos y los de economía son los más demandados y ha informado que la gran novedad de este año serán una serie de cursos "relativos al humor" o sobre "realidad aumentada". Asimismo habrá un curso de gastronomía, en el que participarán el Marqués de Griñón o Pablo Amate, entre otros.

En total, unos 500 profesores impartirán cada actividad de los cuales sólo el 20 por ciento son de la UGR. "Nuestra vocación ha sido traer gente de fuera para reforzar el nexo de unión con los participantes" ha expresado el director del Centro mediterráneo, éste es uno de los centros más valorados por el estricto cumplimiento de las horas y el gran trabajo que se realiza, y ya se está preparando para el año próximo un curso sobre Darwin y su relación con la ciudad de Granada.

Enviar esta noticia a ...

[Imprimir](#) [Enviar](#)

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos | [Vota](#)

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

[Añadir](#)

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.